

Artikel vom 14.03.2017

Elektromobilität

Errichtung einer E-Ladesäule in Neukirchen



Antrag zum Thema "Errichtung einer Elektroladesäule in Neukirchen"

Die CSU-Fraktion lässt in der Gemeinderatssitzung im April über einen Antrag zum Thema „Elektromobilität – Errichtung einer Elektroladesäule in Neukirchen“ abstimmen.

Der Antrag lautet - *der Gemeinderat möge beschließen:*

Die Gemeinde Neukirchen errichtet eine Elektroladesäule in Neukirchen, eingebunden in das Projekt „Elektromobilitätskonzept für den Landkreis Amberg-Sulzbach“. Hierzu beantragt die Gemeinde im zweiten Aufruf (voraussichtl. ab Juli 2017) fristgerecht Fördermittel des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur nach der „Förderrichtlinie Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge in Deutschland“ vom 13. Februar 2017.

Eine Million Elektrofahrzeuge bis 2020 – das ist das erklärte Ziel der Bundesregierung. Dieses Ziel liegt zwar noch in der Ferne, aber es zeigt sich, dass Elektromobilität inzwischen – auch bei uns im Landkreis – Fahrt aufnimmt. Elektromobilität umfasst mehr als nur die Fahrzeuge, die immer häufiger auf den Markt kommen. Ein Hauptaugenmerk muss auf den Ausbau der Ladeinfrastruktur gelegt werden – mit ihr steht und fällt die Akzeptanz der Elektrofahrzeuge. Das Projekt „Elektromobilitätskonzept für den Landkreis Amberg-Sulzbach“ ist gestartet. Mit ihr soll sichergestellt werden, dass die Ladeinfrastruktur im Landkreis möglichst einheitlich, barrierefrei

und praktikabel ausgebaut wird.

Die Gemeinde Neukirchen sollte sich unbedingt an dieser Initiative beteiligen, um somit Besuchern, aber auch Gemeindebürgern, die z. B. als Mieter über keine eigenen Lademöglichkeiten verfügen, 24 Stunden/Tag die Möglichkeit zu bieten, ein Elektrofahrzeug in unserer Gemeinde zu laden.